

WONGCILIK

Ketahanan Pangan, Kapolres Ciamis Turun ke Ladang Tanam Jagung Bareng Warga Cimari

Ciamis - CIAMIS.WONGCILIK.CO.ID

Nov 22, 2024 - 15:18



CIAMIS ~ Komitmen Polres Ciamis Polda Jabar dalam menjaga ketahanan pangan guna mendukung Asta Cita Presiden RI ke-8 H. Prabowo Subianto, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., tak sungkan turun langsung ke ladang. Tak sebatas berada dilokasi pertanian, tetapi turut ikut

menanam tanaman jagung bersama warga.

Penanaman jagung ini dilaksanakan Kapolres Ciamis Polda Jabar di lahan pertanian di Dusun Ranjirata Rt.016 Rw.006, Desa Cimari, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (22/11/2024).

Saat penanaman, tak ada kekhawatiran Kapolres Ciamis Polda Jabar terhadap seragam yang dikenakan itu kotor. Secara totalitas dan maksimal Kapolres Ciamis Polda Jabar menunjukkan bahwa komitmen Polres Ciamis menjaga ketahanan pangan guna mendukung program pemerintah menjadikan Indonesia emas di tahun 2045 tidak sebatas seremoni dan formalitas saja, tetapi benar-benar dilaksanakan, diawasi dan dikontrol hingga masyarakat hingga Indonesia mampu Swasembada Pangan.

Penanaman jagung ini, Polres Ciamis Polda Jabar turut berkolaborasi bersama Pemerintah Kabupaten Ciamis dalam hal ini Dinas Pertanian dan Pemerintah Desa Cimari. Serta tentunya para kelompok tani di Desa Cimari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, terima kasih kepada semua pihak yang ikut serta dalam menjaga ketahanan pangan nasional. Seperti penanaman jagung di lahan seluas 1.500 M²; Adanya Program Ketahanan Pangan ini untuk mewujudkan Indonesia Maju menuju Indonesia Emas 2045, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar Desa Cimari.

"Ini komitmen kami Polri dalam mendukung program Pemerintah yakni Asta Cita Bapak Presiden RI ke-8 H. Prabowo Subianto guna mewujudkan Indonesia Negara Swasembada Pangan dan Indonesia Maju menuju Indonesia Emas 2024," kata AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., disela aktivitas menanam jagung di lahan pertanian Desa Cimari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap adanya program ini menjadi potensi dan bisa dimanfaatkan oleh masyarakat. Sehingga bisa dikembangkan tiap Kecamatan-Kecamatan untuk menjadi nilai tambah dan nilai jual yang tinggi.

"Untuk para Bhabinkamtibamas bisa turun langsung ke lapangan meninjau Program kegiatan Ketahanan Pangan sehingga dapat bekerjasama dengan Pemerintahan Desa ke depannya. Sehingga kedepan dapat menjadi nilai tambah dan tentunya bermuara pada kesejahteraan masyarakat," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.